



# ひよこぐみだより

平成28年 11月号

社会福祉法人 尚徳福祉会 保土ヶ谷保育園

秋が駆け足で過ぎ、冬の足音さえ聞こえてくるような今日この頃。朝夕、急に冷え込み体調を崩しやすいので、体調管理に十分注意して子ども達と楽しく過ごしていきたいと思ひます。



先日の運動会では、ひよこ組のかわいい姿を披露することができましたね！  
全員のご参加を頂きましてありがとうございました。



## ♪おうたとてあそび♪

クラスの中で朝、お友だちが揃った時など、お名前を呼んだり、歌をうたっています。手拍子や身体を揺らすなど、楽しそうな表情がたくさん見られるようになってきました。元気よく「はい」とお返事できる時もあります！そんな子ども達の表情を見ていると先生達も笑顔でいっぱいになります。

朝から微笑ましい姿がたくさんみられるひよこ組です。



## おねがし

## わかってるよ～

この頃、先生達の言っている事がよくわかるようになってきた子ども達。

「××先生へ、〇〇持ってきてね」と言うとおつかいやお手伝いができます。また、「ないないね」と声をかけると先生の持っている箱におもちゃを入れてみたり・・・。

何かをする時には声をかけて活動をしています。子ども達の言葉の理解の成長を今後も楽しみながら見守っていきたく思います。



- お散歩先の公園では靴を履いて探索活動をしていきたいと思ひます。靴下と靴の用意をお願い致します。
- 靴は、1階入り口横のひよこ組の靴箱(マークのある所)に入れておいてください。
- タンスの中に長そでと下着を入れておいてください。
- 戸外に出る時に着る上着をお持ちいただき、カゴに入れてください。(フード付のものは避けてください。)
- 全てのものに見える所に記名してください。

靴や上着は汚れた時にお持ち帰り頂き、次回登園時に洗って所定の所にお戻しください。お手数をおかけ致しますがご協力よろしくお願ひします。

